
 

Cher David, Chère Marie-Amélie, 

Chère Astrid, 

N’ayant pas pu me porter candidate lors du précédent mandat de la CAHN pour des raisons 
familiales, je suis aujourd’hui plus motivée que jamais à m’engager pleinement. 

Originaire de Lorraine, j’ai découvert la montagne en tant que "petite touriste" avant d’y 
tracer ma voie et d’atteindre le plus haut niveau en tant que skieuse. Le sport est ma 
passion absolue : il me fait vibrer, il m’a fait vivre des émotions intenses et uniques, 
et c’est ce qui me pousse aujourd’hui à vouloir m’investir pour celles et ceux qui le 
font vivre. 

Rejoindre la Commission des Athlètes de Haut Niveau du CNOSF serait pour moi une 
formidable opportunité d’agir sur des sujets qui me tiennent particulièrement à cœur. La 
reconversion des athlètes, par exemple, est une étape charnière, souvent difficile à 
anticiper et à vivre. Ayant moi-même franchi ce cap, je souhaite accompagner les 
générations actuelles et futures pour leur offrir un cadre structurant et rassurant dans cette 
transition. 

Les Jeux Olympiques et Paralympiques Alpes françaises 2030 sont une opportunité 
exceptionnelle, et je suis convaincue que l’expérience et la voix des athlètes doivent être au 
cœur de leur construction. J’ai hâte de contribuer activement à leur réussite, en veillant 
à ce que cet événement soit à la hauteur des attentes du monde sportif et de la 
société. 

Enfin, un autre sujet me tient profondément à cœur : le sport au féminin. Il mérite toute 
notre attention pour garantir un développement plus juste et plus ambitieux, que ce soit en 
termes de reconnaissance, de médiatisation ou d’accompagnement des athlètes. 

Si vous me faites confiance, je mettrai toute mon énergie, mon engagement et ma 
passion au service de cette mission, avec la volonté de redonner au sport ce qu’il m’a 
apporté. 

Merci pour votre soutien et à très bientôt ! 

 

 

 


